

北小だより

学校教育目標

自ら学び 豊かな心を持ち たくましく生きる児童の育成
学校生活キーワード
 「あいさつ 目標をもつ」

ご支援ご協力ありがとうございました

2学期も今日で終わります。今年もコロナ禍の中で、保護者や地域の皆様には、たくさんのご支援ご協力をいただきました。ありがとうございました。私たち教職員も、1学期に実施できなかった分も含めての教育活動について、一丸となって知恵を絞り、工夫を凝らしながらこの2学期を創り上げてきました。ご期待に添えなかった部分もあったかとは思いますが、ご理解とご協力をいただいたことに重ねて感謝を申し上げます。

子どもたちにとっては嬉しい冬休みとなりますが、ぜひ交通事故等のない楽しい年末年始にしていだけたらと思います。そして、1月11日には、さらに成長した姿で元気に登校してくることを楽しみにしています。よい新年をお迎えください。

校内持久走記録会

12月2日(木)に校内持久走記録会を実施しました。今年度も学校の敷地内のみを走るコースで行いました。昨年度と変えたところは、低中高学年の各ブロックに分けて時間差で実施したところ、1家庭2名までということで保護者の皆様の参観していただいたところの2点です。子どもたちは、運動会が終わってからの短い期間でしたが、意欲的に練習してきました。当日は天気にも恵まれ、保護者の皆様の拍手による応援の中、最後まで諦めずに取り組むことができました。

保護者の皆様、コロナ禍での注意事項を守りながらの参観にご協力いただき、ありがとうございました。

入賞者	第1位	第2位	第3位
1年男女	高須 光莉	北見 叶花	有馬 悠晟
2年男子	木内 総一朗	渡邊 侑歩	高城 優
2年女子	高須 梨緒	黒田 佳奈美	黒田 結愛
3年男子	黒田 龍之介	村山 拓夢	大里 一護
3年女子	北見 夏菜	根本 ことね	鳥羽 花音
4年男子	黒田 蒼生	高城 智則	岩瀬 友希
4年女子	蛭原 里緒	大里 愛花	藤枝 美織
5年男子	黒田 悠真	大矢 一毅	岩瀬 圭翔
5年女子	宮本 桃衣	根本 心夏	北見 花華
6年男子	青木 隆治	山中 隆誠	高須 耀斗
6年女子	永長 美春	根本 麗奈	吉田 苑子

保幼小連携事業「わくわくあきランド」

【11月29日(月)3校時】

来年度本校に入学予定の園児が来校し、本校の1年生と交流しました。秋に収穫したものを使った遊び道具は、園児たちに大好評だったようです。



1年生が保育園児にマラカスの作り方を教えている様子

放送委員会「放送集会」

【11月30日(火)北小タイム】

放送委員の呼びかけで始まった各学年のあいさつ運動の取組を紹介しました。今後も継続していき、あいさつがあふれる学校・地域を目指します。



放送委員が各学年のあいさつ運動の様子を説明している様子

5・6年「性に関する講演会」

【12月2日(木)5・6校時】

東京医科大学茨城医療センターより大和田歩先生が来校し、講演していただきました。妊婦体験では、お母さんへの感謝の気持ちも生まれましたようです。



自分が生まれた時の体重と同じ重さの人形を抱えている様子

4年「湖上体験(環境科学センター・ラスマリナ)」

【12月3日(金)】

環境科学センターでは、野外観察を通して自然環境について考えました。霞ヶ浦の湖上体験では、船に乗ってプランクトンを採集したりしました。



湖の水の透明度の調査の仕方を学んでいる様子

5・6年「遠足(シビックセンター・かみね動物園)」

【12月7日(火)】

シビックセンターでは、プラネタリウムも鑑賞しました。かみね動物園では、動物たちの姿に癒やされ、ゆったりした時間を過ごしました。



骨格や体の動きについて体験の中で学んでいる様子

1～4年「冬花壇づくり」

【12月7日(火)北小タイム】

5・6年生が遠足で不在のため、4年生が中心となって行いました。北小サポーターの皆様にも協力していただき、花でいっぱいの環境が整いました。



北小サポーターの皆様にも協力しながら花苗を植えている様子